

KVOR Gappel führte aus, dass im Anschluss an die vorangegangene energetische Sanierung der kompletten Außenfassade sowie der Fenster und der Dächer nunmehr in den Sommerferien 2013 die Innensanierung des gesamten Gebäudeteils A des Berufskollegs in Bonn-Duisdorf vorgenommen worden sei. Der Gebäudeteil A stelle als dreigeschossiger Komplex mit 11 Fach- und PC-Räumen sowie 13 Klassenräumen das Hauptgebäude des Berufskollegs dar.

Zum Umfang der Innensanierung gehörten die Erneuerung von Decken, Wänden und Böden, des gesamten Strom- und Datenübertragungsnetzes sowie der Raum- und Flurbeleuchtung. Des Weiteren seien die Anforderungen der Barrierefreiheit soweit wie möglich berücksichtigt worden und unter anderem elektrische Türöffner installiert sowie zwei behindertengerechte Sanitärräume im Bauteil B fertig gestellt worden.

Für die sechswöchigen Sommerferien sei dies ein ambitioniertes Vorhaben gewesen, welches aufgrund der guten Organisation durch die Abteilung Gebäudewirtschaft der Kreisverwaltung und überwiegend termingerechte Handwerkerleistungen mit einem erfreulichen Ergebnis geendet habe. Alle vollzeitschulischen Bildungsgänge hätten pünktlich zu Unterrichtsbeginn die sanierten Räumlichkeiten in Benutzung nehmen können. Lediglich für einige Bildungsgänge des Dualen Systems habe die Berufsschule in Abstimmung mit den Ausbildungsbetrieben erst in der zweiten Schulwoche begonnen, weil in vier Fachräumen des Erdgeschosses noch Restarbeiten zu erledigen gewesen seien.

In den bevorstehenden Herbstferien würden noch einige nachrangige Arbeiten wie das Streichen der Wände in den Fluren und den Treppenhäusern im Gebäudeteil A durchgeführt.